

Amplia fiscalización a minicasinos de la capital regional

● La Delegación Presidencial Regional realizó una nueva fiscalización a mini casinos ubicados en el centro de Antofagasta. La operación fue ejecutada junto a Carabineros, Inspección del Trabajo, Servicio de Impuestos Internos y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles.

Según informaron en X (anteriormente Twitter), esta labor dejó como resultado cuatro infracciones por no emitir documentos tributarios, como también la misma cantidad de locales con observaciones por deficiencias eléctricas en dependencias anexas a las salas de juego, y tres empleadores citados por informalidad laboral de sus trabajadores.

Además, se realizaron cuatro infracciones por no contar con patente comercial y nueve controles de identidad efectuados por Carabineros.